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77« Nous avons les moyens.
Mais  nous  avons  surtout  des  élus  sans  courage.  »  dit

Philippe.

OUI.
Nous avons les moyens mais nous avons des élus sans courage et
corrompus.

« Finalement, Béate et moi sommes assez d’accord. Notre grande
divergence  vient  du  fait  qu’elle  ESPÈRE  une  solution
pacifique…  »

OUI.
Nous sommes d’accord.
Vous vous trompez seulement lorsque vous dites que j’espère
une solution pacifique car je sais qu’avec l’idéologie de
l’Islam ce n’est pas possible.
J’espère une solution rapide pour éviter trop de violence.
Plus  nous  attendons,  plus  l’intervention  sera  violente  et
sanglante.

En  attendant  tous  les  postes  clefs  de  notre  société  sont
infiltrés par des musulmans « modérés » qui pratiquent la
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recommandation de la taqiyya et se retourneront contre nous
quand l’heure sera venue pour eux de nous attaquer.

Ce qui est inquiétant aussi, c’est l’islamisation des esprits.
J’ai des amis qui ont cessé de me parler car ils ont une
vision déformée par les mensonges de l’Islam et ils pensent
que je suis une « sale raciste réactionnaire ». Cela me laisse
songeuse car ce sont des personnes cultivées mais elles ont
été intellectuellement islamisées.

« À la première étincelle ça va péter. »

J’espère que cela va péter !
Pour avoir vécu dans une ville islamisée, je peux vous dire
que des étincelles il y en a tous les jours, mais ça ne pète
pas  parce  que  les  victimes  sont  des  françaises  de  basses
classes sociales, cela n’intéresse personne une fille, une
femme de classe ouvrière.

J’espère que cela va péter. J’aimerais que l’armée française
vire les politique en place et les envahisseurs.
Morsi a bien été viré… Pourquoi pas Hollande et sa bande ?

Beate


